

Devastadas, que de poblados que no tenían más que daños y escombros se hicieron, se levantaron, los pueblos reformados o nuevos que admiramos.

La Comarcal de Lérida, ya en otra ocasión lo hemos dicho, pero lo repetimos al recorrer toda ella, sería por sí sola un timbre de gloria de este organismo que tanto contribuyó a la reconstrucción de nuestra Patria y con ello

a dar nombre y carácter a una de sus épocas.

Cuando pasen los años se oirá decir a otras generaciones: *Esto se hizo por Regiones Devastadas en tiempos en que fué Jefe del Estado Español el Generalísimo Franco.* ¿No será esto un timbre de gloria?

MARQUÉS DE SANTA MARÍA DEL VILLAR.

*Fotografías del autor.*

TORRES DE SEGRE.—Interior de la iglesia parroquial.

